

Entretien avec Monika Grütters

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, a rencontré ce jour, à Berlin, son homologue allemande, Monika Grütters, ministre déléguée du Gouvernement Fédéral allemand pour la culture et les médias.

Cette rencontre a été l'occasion d'évoquer la visite de Manuel Valls, Premier ministre et d'Audrey Azoulay à la Foire du livre de Francfort la veille, notamment afin d'annoncer que la France serait l'invitée d'honneur de l'édition 2017. Les deux ministres de la Culture se sont félicitées de cet événement qui réaffirme les ambitions communes de nos deux pays pour le secteur du livre et plus largement pour la culture.

Elles ont également échangé sur les positions communes de la France et de l'Allemagne quant à la réforme européenne du droit d'auteur et de la directive Services de médias audiovisuels. En vue du Conseil des ministres de la culture européens du 22 novembre prochain à Bruxelles, elles ont rappelé l'enjeu fondamental de la juste rémunération des auteurs et d'un meilleur partage de la valeur.

Les deux ministres ont enfin évoqué le renforcement de la lutte contre le commerce illicite des biens culturels au niveau international dans le cadre d'un instrument communautaire.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr